## 学校だより

# 鳳至~

輪島市立鳳至小学校 第13号(No.324号) 平成26年3月10日

## 土曜授業について

4月から輪島市の全小中学校で土曜授業が開始されます。

現在の学校5日制になったのは2002年からになります。このような学校5日制が実施された背景には、子ども達が学校だけでなく家庭や地域で学習や体験活動をするための時間を確保することが目的でした。十日の二日間を遊ぶために設けられた制度ではなかったのです。

しかし、子ども達の様子を見ていると、全員とは言いませんが、土日の二日間で不規則な生活になったり、ゲームやテレビに費やす時間が多くなったりしている現状があるのではないでしょうか?

そこで、5年生と6年生だけですが、1年間のうちの10回の土曜日を補充学習やスキル学習を 実施する日にしました。補充学習とは、子ども達が苦手とする勉強を補うための学習です。スキル学 習とは、問題を解いたり繰り返し練習をすることでより確かにするための学習です。

#### 〈土曜学習について〉

- ①対象学年 → 5年生と6年生
- ②実施回数 → 年間10回(月に1~2回)
- ③時 間 → 午前中3時間(遅くても11時30分までに下校) 給食はありません
- ④教 科 → 算数・外国語活動・その他
- ⑤欠席の場合→ 平日と同じ扱い (スポ少関係は事前にお知らせください)

土曜授業の日は、いつもと同じように起きて学校へ行って、テレビ塾の DVD を見たり、苦手とする分野の勉強を復習する日とお考えください。ただし、自由参加ではなく、普段と同じ授業日となります。

鳳至小学校の第一回目の土曜授業の日は、4月12日となります。

学校公開していますので、土曜授業に関係なく学校を訪問して様子をご覧になってください。土曜授業の年間計画と指導内容は、4月になってから配布いたします。

#### 鳳至小ホームページ

2月から鳳至小学校のホームページが変わりました。

毎日の学校の様子や給食が掲載されています。わずか1ヶ月あまりで、ホームページを見た人が100人をこえています。

<u>インターネットで鳳至小学校と検索すればヒットします</u>ので、ご家庭での親子の会話にもなりますのでご覧になってください。また、ご意見などをお聞かせください。

校 長 高野 勝

# 夢に向かって 羽ばたこう!6年生を送る会

2月28日(金)

6年生を送る会が行われました。あっという間に終わった6年間。成長が大きかった6年間。時間と成長の流れに驚きを感じます。お世話になった6年生に感謝の心をこめました。先生方の出し物も思い出の一コマになったと思います。6年生は、この1年間の小学校生活の思い出を劇にしていました。

最後に、保護者の皆様、おじいちゃん、おばあちゃん、地域の皆様、120名近くのご参観ありがとうございました。「うまいねー!」「感動したわ!」あたたかい言葉ありがとうございました。



# 心や体やお金で取り返しがつかないことになる前に!

12月に LINE についての学校からのお便りが出されました。携帯等の通信機器の使用について「午後9時~翌日午前8時の間は使用禁止」と時間の制限をお願いしました。児童の友人関係や学習に大きな影響を与える可能性があると判断したからです。ご家庭では、いかがでしょうか?守られていますか?

ネット社会の発展によりユビキタス現象が起こりました。「いつでも、どこでも、誰にでも」という便利さです。しかし、使い方を誤ると便利さより、危険性が大きくなります。LINE 等のアプリにより取り返しのつかない状況になる前の未然防止が必要です。

## 表彰関係 おめでとう!よ<<u><頑張り</u>ました。

石川県読書感想文コンクール 優秀賞 6	年	優良賞 2	2年
---------------------	---	-------	----

# 4月から輪島中学校が開校します! 輪島中学校開校に向けた報告会 3月2日(日)

輪島中学校への準備が整いました。制服や体操服、校歌・校章、通学安全について報告が ありました。進学される6年生は、勉強や心の面を含めて、準備をよろしくお願いします。

# PTA窓拭き作業 ありがとうございました! 2月28日 (金)

寒い中、PTA窓拭き作業にご協力頂き、誠にありがとうございました。今年度は、耐震工事・プ 工事が行われ、校舎全体の窓ガラスがきれいに拭かれていたため、窓ガラスにホコリがとてもついている体育 館を中心に行いって頂きました。お忙しい中、38名のご参加を頂きました。1年の学校行事の中で最も重大 な「卒業式」をすがすがしい気持ちで迎えられます。ありがとうございました。

#### 楽しかった新入生学校見学会! 2月20日 (木)

鳳来保育所、わじまミドリ保育園、和光幼稚園、河原田保育所の44名の園児が学校見学会に来校しました。 最初に、1年生と自己紹介、お話しタイム、名前書きと色塗りの勉強をしました。落ち着いた雰囲気で仲良く、 楽しそうにしていました。次に、校舎をひと回り学校見学をしました。

音楽室の3年生の歌声は、保育園の先生も感動していました。2年生の生活科では、どんなことを勉強する か分かりました。図書の本を読めること、友だちと仲良くすることを約束し、入学式までのお別れとしました。







## もうすぐ、サケの放流です!

3月11日(火)午後4時 市役所の三角州

12月20日に、県水産総合センターから200個の卵が送られて きました。水温13℃に保ち、10日ほどで卵からかえりました。し ばらくは、お腹の膨らみの養分で育ち、最近は、エサを飛び跳ねて食 べるくらいになりました。

5、6年生の飼育委員会の児童がお世話をし、約6~7cmに成長し ました。3月11日(火)に市役所の三角州の河原田川に稚魚を放流 します。放流されたサケの稚魚は、「オホーツク海→北太平洋→ベーリ ング海→アラスカ湾」との移動を1~2年した後、3~4年間くらい 過ごし、放流した川に戻ってきます。



# ヘルメットをかぶって白転車に乗ろう! 自転車事故に気をつけよう!

3月になり天気も良くなってきました。自転車に乗る機会も多くなってきます。子どもたち は、ヘルメットをかぶって自転車を運転していますか?全員が対象です。万一、交通事故に あった場合、ヘルメットをかぶっているのといないとではケガの大きさに差があります。我 が子の体と命、自分の体と命を守るためによろしくお願いします。





第3回全校テスト(2月)の優秀者をお知らせします。(国語100点・計算100点)

1年1組	1年2組	
2年1組	2年2組	
3年1組	3年2組	
4年1組	4年2組	
5年1組	5年2組	
6年1組	6年2組	

### ~学習環境美化へのお願い~

草木が枯れ、雪が解けた校庭や十手にお菓子の袋や空き缶のゴミがとても目立ちます。 環境委員会の子どもたちがゴミ拾いをしましたが、拾えきれないほどの量でした。

特に、缶ビールの空き缶がたくさん捨てられていました。汚れた環境では、学力や心の 教育の効果を高めるために、ポイ捨てはやめて、ゴミの持ち帰りをよろしくお願いします。

